



## Danksagung

Wir sind überwältigt von den zahlreichen Zeichen des Mitgefühls, der Zuneigung und der Verbundenheit, die wir beim Tod unseres geliebten

### Rolf Reinl

empfangen durften und sagen  
herzlichen Dank

Für die vielen Blumen, Briefe, Karten, Umarmungen und das Händedrücker. All dies hat uns getröstet.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Andres Boller für die schön gestaltete und bewegende Abschiedsfeier und an Esther Lehnerr und Peter Schwarzenbach für die musikalische Umrahmung.

Danke an den Hausarzt Alessandro Meyerhans für die langjährige gute Betreuung.

Herzlichen Dank an alle Verwandten, Freunde und Nachbarn, die Rolf Zeit geschenkt und in langjähriger Freundschaft mit ihm verbunden waren.

Februar 2022

Die Trauerfamilie